

Abstrak

Richie Nugroho N P, Pendidikan Demokrasi Islam Terhadap Relawan Anti Politik Uang di Desa Murtigading, Sanden, Bantul, Yogyakarta. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Ilmu Al-Qur'an (IIQ) An Nur Yogyakarta, 2021.

Adanya money politik di desa Murtigading maka terbentuklah relawan anti politik uang untuk menyadarkan kembali masyarakat di desa Murtigading dalam pesta demokrasi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan strategi yang dilakukan oleh relawan anti politik uang pada masyarakat, mengetahui apakah faktor pendukung dan faktor penghambat pendidikan demokrasi Islam yang telah dialami relawan anti politik uang lalu untuk mendeskripsikan hasil dari pendidikan demokrasi Islam yang telah dilakukan relawan anti politik uang..

Penelitian ini berjenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif. Dalam penelitian ini metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara semi struktur serta dokumentasi. Metode analisis data yang digunakan dengan cara mereduksi data, menyajikan data serta penarikan kesimpulan dan untuk keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, subjek penelitian yaitu relawan anti politik uang, pemerintahan Desa, dan juga masyarakat Desa Murtigading.

Hasil penelitian dalam skripsi ini adalah: 1. Strategi pendidikan demokrasi Islam oleh relawan anti politik uang di desa Murtigading adalah (a). menyiapkan masyarakat agar siap melaksanakan program desa anti politik uang, (b). melakukan deklarasi kepada calon maupun masyarakat untuk tidak melakukan politik uang, (c). memberikan bimbingan teknis kepada masyarakat, (d). Aksi bersama melakukan anti politik uang dan (e). Pengadaan media sosial dan posko pengaduan sebagai sarana pengaduan kecurangan. 2. Faktor pendukung : (a). Mendapat dukungan dari masyarakat untuk melakukan anti politik uang, (b). peranan dari organisasi muhammadiyah dan NU, (c). adanya dukungan dari lembaga-lembaga yang ada di desa Murtigading, dan Faktor penghambat : a. Kurangnya anggaran (untuk melakukan kegiatan yang mendukung akan keberlangsungan dan kemajuan penolakan politik uang), b. lemahnya pemahaman masyarakat mengenai materi Demokrasi, c. Adanya beberapa ulama atau pemimpin yang batil kurang ikut serta dalam memahamkan masyarakat tentang bahaya nya politik uang menurut agama Islam. 3. Hasil dari pendidikan demokrasi Islam yang dilakukan oleh relawan anti politik uang di desa murtigading adalah : (a). masyarakat dapat membangun kepercayaan akan kejujuran diri sendiri terhadap pemilihan ataupun saat pesta demokrasi, (b). dapat memilih pemimpin sesuai hati nurani, dan (c). Dalam menuntukan pilihan masyarakat tidak hanya melihat segi materi tetapi juga melihat skill yang dimiliki oleh para calon yang akan dipilih.

Kata kunci: Pendidikan, Demokrasi Islam, Anti Politik Uang